



## **DIE 80ER SIND ZURÜCK!**

Auf Netflix brechen 80er-Serien wie "Stranger Things" Rekorde, Modelabels werfen monatlich „80er-Retro-Modelle“ auf den Markt und Mötley Crüe kommen nach der Apokalypse mit Poison sowie Def Leppard wieder auf eine US-Stadion-Tour.

**ES RIECHT, SCHMECKT UND FÜHLT SICH FAST WIEDER AN, ALS WÄRE ES 1984.**

**Die Supernova Plasmajets sind gekommen, Dich an die Hand zu nehmen um mit Dir zurück in die Zukunft zu reisen:**

Das bedeutet moderner Female-Fronted-Metal mit dem Spirit des lang vermissten 80er-Jahre-Stadion-Rocks. Seit 2013 und zwei Platten, sind sie als Botschafter der 80er unterwegs und gekommen, einer neuen Generation die Musik dieser großartigen Zeit in neuer Verpackung zu präsentieren.

Egal ob auf großen Festivals, wie dem Summer Breeze Open Air, Rock The Ring, Metal Hammer Paradise, Baltic Open Air, Rock Of Ages oder auf Europa-Tour mit Kissin' Dynamite, auf Deutschland-Tour mit The New Roses oder als Support-Act von Eskimo Callboy, JBO und Sinner... Die Mannheimer Supernova Plasmajets wissen, wie man ein Publikum begeistert und in ein 80er-Parallel-Universum mitnimmt.

Am 22.10.2021 erscheint das von den Fans sehnlichst erwartete neue Album „Now Or Never“, gefolgt von einer großen Deutschland-Tour, zusammen mit John Diva & The Rockets Of Love, quer durch die Republik.

### **Booking & Management**

Boris Horn  
booking@supernovaplasmajets.de

www.supernovaplasmajets.de  
www.facebook.com/supernovaplasmajets  
www.twitter.com/SNPJ  
www.youtube.com/supernovaplasmajets



# SUPERNOVA PLASMAJETS

## THE 80s ARE BACK!

80s series such as, "Stranger Things" are breaking records on Netflix, fashion labels throw "80s retro models" on the market every month and Mötley Crüe are returning to a US stadium tour after the apocalypse with Poison and Def Leppard.

### IT SMELLS, TASTES AND ALMOST FEELS LIKE IT WAS 1984 AGAIN.

#### **The Supernova Plasmajets have come to take you by the hand and travel back to the future with you:**

That means modern female fronted metal with the spirit of the long-missed 80s stadium rock. Since 2013 and releasing two records, they are on the road as ambassadors of the 80s and have come to present the music of this great time as gnarly rockers to a new generation.

Whether at big festivals like Summer Breeze Open Air, Rock The Ring, Metal Hammer Paradise, Baltic Open Air, Rock Of Ages, the European tour with Kissin 'Dynamite, The New Roses, or rockin out on tour with Eskimo Callboy, JBO, and Sinner...

The Mannheim Supernova Plasmajets were born to inspire an audience and take them into an 80s parallel universe!

On October 22nd, 2021 the eagerly awaited new album "Now Or Never" will be released, followed by a big tour with John Diva & The Rockets Of Love, across the German republic!

**Booking & Management**  
Boris Horn  
booking@supernovaplasmajets.de

[www.supernovaplasmajets.de](http://www.supernovaplasmajets.de)  
[www.facebook.com/supernovaplasmajets](https://www.facebook.com/supernovaplasmajets)  
[www.twitter.com/SNPJ](https://www.twitter.com/SNPJ)  
[www.youtube.com/supernovaplasmajets](https://www.youtube.com/supernovaplasmajets)